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  ℡５３－２１０４ FAX５３－２１０５

責任者 渡邊 健順 

～みんな熱中 笑顔で夢中 そんな達中～ 
今年の活動を振り返る 

生 徒 総 会 

○ 今年度を締めくくり有終の美を飾ろう 
  ・ 学校生活全般を反省し、良い校風の樹立に取り組もう。 

 ・ 行事に厳粛に参加しよう。 

    １日（月） ： 甲状腺検査 
  ３日（水） ： 県立高前期選抜（～５日） 
         ※弁当持参 
  ４日（木） ：  県立高前期選抜 部活動なし 
          職員会議 
         ※弁当持参 
  ５日（金） ：  １・２年実力テスト 愛校作業 
          ワックス塗布（教室） 
  ８日（月） ： ワックス塗布（体育館・廊下） 
９日（火） ： 卒業式予行 
１０日（水） ： 謝恩式 

  １１日（木） ： 卒業セレモニー 
          東日本大震災から１０年 
１２日（金） ： 第５９回卒業証書授与式 

 １５日（月） ： 県立高前期合格発表 部活動なし 
 １６日（火） ： 県立後期出願～１７日 
  １７日（水） ：  PTA新旧役員引継会 
 ２０日（土） ： 春分の日 
  ２３日（火） ：  修了式 部活動なし 
  ２４日（水） ：  学年末休業日～３１日 
 ３０日（火） ： 離任式・教室移動 

 最近春の訪れを感じることが多くなってきましたが、日ごとの寒暖差が大きく、体調を崩さぬように注意をしてい

きたいです。来週から３月に入ります。３年生はいよいよ卒業の時期を迎えました。過ぎてしまえばあっという間の

３年間であったかと思います。また、３月３日、４日には、県立高校前期選抜試験が行われ、3 年生にとってはとても

大切な１週間となります。残された時間を有効に活用し、最後のまとめをして悔いなく受験に挑んで欲しいと思いま

す。１・２年生は、卒業セレモニーに向けて自分たちができる精一杯の取組をして、３年生への感謝の気持ちを表して

ほしいと思います。 

さて、２月２２日に生徒総会が行われました。今回の総会は、２年生を中心とする新生徒会役員が中心となり準備、

運営にあたってきました。２年生の星聖人くん、鳴海春佳さんが議長を務めました。コロナ禍で様々な活動が制限さ

れる中、全校生が一丸となって取り組んできた今年度の活動について振り返り、話し合いが行われました。質疑では、

各委員会に対して、前向きな意見、要望が出され、生徒のみなさんの生徒会活動に対する意識の高さを感じました。３

年生がつないだ安達中の伝統は、確実に１、２年生に引き継がれました。１、２年生は、今回話し合われたこと、要望

されたことを各委員会でしっかり実践できるように今後の活動に取り組んでいきましょう。 

 



                                                                                                                             

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 ２月１０、１２日には、１、２年生の学年末テストが行われました。今年度最後の定期テストという

こともあり、昼休みも学習に取り組む姿が見られました。生徒の皆さんは、努力してきた成果は発揮で

きたでしょうか？自分自身の学習に対する取り組み方を振り返る機会にしてほしいと思います。２５

日には、標準学力検査（NRT）が行われました。この結果も、３月上旬には返されます。また、３月５

日（金）には、１・２年生最後の実力テストが行われます。学年で学習したことは、当該学年中にしっ

かり身に付けられるように、復習にもしっかり取り組むよう指導していきたいと思います。 
 

２月１８日、今年最後の校内授業研究会を開催しました。今年度の研究テーマをもとに、１年４組国

語、指導者渡部千秋先生「印象深く思いを伝えよう－新入生へのメッセージを書く」で行われました。

授業では、１年生が今年入学後の自分の経験をもとに、来年の新入生が不安なく順調なスタートが切れ

るようなメッセージを作成することを目標に行われました。グループごとにテーマを決め新入生へのメ

ッセージづくりを行いました。１年４組の皆さんの一生懸命に授業に取り組む姿から、今年 1 年での成

長を感じることができました。授業終了後は、教員同士で事後研究会を行い、今回の授業と今後の研究

の方向性について話し合いました。グループに分かれ、活発に話し合いが行われました。今後も、指導

力の向上に向け、研究に取り組んでいきたいと思います。 

 
 
 
 
 
 
 
 
  

今学期も、新型コロナウイルス感染症予防の

ために授業参観を行うことができませんでし

た。そのため、各学年で日にちを分け学年懇談

会を行いました。それぞれに修学旅行や受験、

今年の学習、生活についての話がありました。

１８時３０分開始と遅い時間ながら、各学年と

も多くの保護者の皆様に参加いただきましてあ

りがとうございました。 

 
 
 ２月１９日(金)に、PTA 実行委員会が行われまし

た。本部役員、各専門部委員長、副委員長の皆様に

ご出席いただきました。会では、各委員会の今年度

の事業の反省と先だって行われた指名委員会で指

名された来年度の役員の選出が行われました。 

保護者の皆様には、各地区の地区懇談会から役員

選出まで PTA 活動へご協力いただきありがとうご

ざいました。 

PTA実行委員会 


